

Marta Román Rivas

Es geógrafa y trabaja como consultora en gea21 desde el año 1995. Gran parte de su experiencia profesional se centra en cómo dar voz y espacio a colectivos que habitualmente están infrarrepresentados en la toma de decisiones sobre la ciudad, como infancia, jóvenes o personas mayores. Experta en integrar la perspectiva de género y generación en el urbanismo, ha diseñado y dinamizado múltiples procesos participativos vinculados a la ciudad.

Es autora de numerosos artículos y de varios libros de referencia relacionados con la situación de la infancia, de las mujeres y de jóvenes en el espacio urbano.

Marta Román es conferenciante habitual en múltiples foros tanto en España como América Latina. Tiene una amplia experiencia como docente en cursos dirigidos a personal técnico y responsables políticos sobre infancia, género, seguridad y urbanismo. Ha participado en cursos y másters en varias universidades: Autónoma de Madrid, Menéndez Pelayo de Santander o Politécnica en Barcelona, entre otras. Recientemente ha sido docente en un curso dirigido a líderes de América Latina en la Universidad de Harvard (EEUU).